
      

!Muchisimas gracias por ３ anos!（３年間ありがとうございました）３月31

日に３年間の任期を終え、協力隊を卒業しました。剣淵に来てからは人の温かさ

に励まされる日々でした。私と出会ってくださって本当にありがとうございまし

た。

本来なら思い出などを綴りたいところではありますが、任期が終わったからといって剣淵生活が

終わるわけではありません。私にとって最後の「にこにこ」ではありますが、お知らせで締めくく

らせてください。

再びクラウドファンディングに挑戦中です。昨年夏にたくさんのご支援をいただき、ありがとう

ございました。自分たちでできる部分はコツコツと作業を進めてきましたが、業者さんにお願いし

ないといけない部分も多く、改修費がかなりかかっています。

その費用の一部と、ワクワクできる空間にするために、４月24日まで２回目のクラウドファンデ

ィングに挑戦しています。ＱＲコードからご覧いただき、賛同いただける場合はお気持ちをお願い

します。

前回同様、カフェノアールに募金箱を設置しております。すっご

くカワイイ手作り募金箱をいただきました！こちらの募金箱にも会

いにいらしてください！

これからもどうぞよろしくお願いします！  小西 里佳

          コロナウイルス感染予防の自粛体制の中、今回の地域おこし協力隊活動展示会

は展示のみとなりましたが、無事に終えることができたことに感謝です。

          応援してくださった方、見に来てくれた方ありがとうございました。最終年と

なる今年度、退任後も引き続き、剣淵町で活動していくために今できることを精

一杯やりたいと思います。

今年度は、カフェ休業日を使ってキャンドルの勉強や、剣淵町の養蜂場でつくられるビーワックス

や剣淵産花材をとりいれたワークショップを開催しつつ、

ヤギ乳を使った加工品、ヤギ乳豆腐やヨーグルト、アイス

クリームなど試作するつもりです。

また、昨年に引き続きラベンダーから精油抽出やフロー

ラルウォーターの精製、そして今年こそは差し芽でラベン

ダーを増殖します。

他にもやることが盛りだくさんですが、今しかできない

ことを楽しんでやっていきたいと思います。
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応援はこちらから

3年間ありがとうございました！！
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絵本クリエイターの本多です。

  ３月の初週に４日間ほど、地域おこし協力隊活動展示会をノアールで開催

いたしました。自分は着任した８月からの約７ヵ月分の活動内容をまとめて、

これまでの活動を顧みる機会となりました。

また、他の隊員の活動を知ることが出来たり、見に来て下

さった方と交流が出来、視野が広がったのではないかと思い

ます。これから考えなければならないことも、やりたいこと

も沢山出てきたので、１年後の活動展示会で色々と報告が出

来る様に活動をして行きたいと思います！

小西さん、３年間本当にお疲れ様でした！！

         こんにちは、落合です。

「地域おこし協力隊活動展示会」が３月４日（木）～９日（日）の期間カフ

ェノアールで開催していました。会場に来てくださった方、ありがとうござい

ました。また、関心・興味を持ってくださった方も、ありがとうございます。

気にかけて下さっている方がいるという事がうれしかったです。

３月16日（火）の西町サロンへの参加に声をかけていただきました。やっと町内の催しが解禁

になってきたので、町や人を知るためにいろいろ参加してみたいと思っています。まだ、どんな

催しがあるのかも分かっていないので、気軽に声をかけていただけたら嬉しいです。

私からは、去年行ったボードゲームカフェを 5 月にまた開催したいと考えています。詳しい内

容は、協力隊のＳＮＳやチラシなどでお知らせしていきます。なんだか、何をやるにも手探りで

心も活動の仕方も落としどころがつかめません。自分でも右往左往しているので、周りの人はも

っと私のことが分からないですよね…。しっかりしよう！

       こんにちは いよいよ春ですね。

初めての冬は、水道を凍らせてしまったらどうしよう・・・しばれた日にエ

ンジンかからないって？・・・買出し道中吹雪いたらどうしよう・・・屋根の

雪おろしはいつするんだろう・・・と不安ばかりでした。が、北海道の美味し

いものに囲まれ（ちょっぴり太り）、不安を忘れさせてくれました。

そのひとつに、先日八角のお刺身をはじめて食べました。東京は何でも揃うといいますが、八

角はまずお目にかかれない魚で、普通にスーパーに陳列されているのにびっくり！そしてお刺身

を食べてまたびっくり！鱧のような小骨があるのですが、この骨、嚙むとコリコリとしていて、

なんともいえない歯触り、美味い！翌日自分でお造りをと思い、早速買出しに。

ところがみな小さく刺身は断念・・・味噌汁にしました。あの硬い皮が簡単にはがれて食べや

すく、ほどよい脂でこれまたうまい！ 11月から２月が旬の魚“八角”。冬の楽しみがひとつ増

えました（＾＾）

四季折々楽しみます！

〈本多隊員〉

地域おこし協力隊 の Facebook
フェイスブック

ページ   http://www.facebook.com/kembuchicok/

〈吉野隊員〉

〈落合隊員〉


